
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence W-02TH1L

Prix 2 900 €

Paris 18Eme
Appartement à louer (75018)
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***location  courte  duré***en  plein  coeur  de  montmartre,  situé  dans  un  parc  au

calme  absolu  dans  une  copropriété  ancienne,  engel&voelkers  vous  propose  un

duplex  de  52  m2,  entièrement  refait  à  neuf  qui  se  compose  d'une  entré,  d'un

séjour  et  d'une  cuisine  équipé.  À  l'étage,  l'espace  nuit  comprend  une  chambre,

une  salle  de  douche  et  toilette  séparé.  Vous  serez  séduits  par  le  charme  de  cet

appartement  en  plein  coeur  de  paris,  donnant  sur  une  court  arboré,  calme  et

lumineux. Dpe : D 180 kwh/m2/anges : a 5kg co2/m2/anloyer 2 900€ avec toutes

charges comprises. Honoraires locataire : 30% du loyer ...

Short  term  rentalin  the  heart  of  montmartre,  engel  &  Völkers  offers  you  a  52  m2

duplex,  completely  renovated,  consisting  of  an  entrance,  a  living  room,  and  an

equipped kitchen. Upstairs, the sleeping area includes a bedroom, a shower room,

and a  separate  toilet.  You will  be  charmed by  the  charm of  this  apartment  in  the

heart  of  paris,  overlooking  a  tree-lined  courtyard,  quiet  and  bright.  Dpe:  D  180

kwh/m2/yearges:  a  5kg  co2/m2/yearrent:  €2,900  including  all  charges.  Tenant

fees: 30% of the total rent + 20% vat. Lease subject to the civil code. The price of

the rent and fees may vary depending ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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